

Deuda de la CDMX es “la más sana”: Mancera

La deuda pública actual de la Ciudad de México “es la más sana y robusta del país”, pues del año 2000 a 2016 ha crecido 40%, cuando a nivel nacional ese porcentaje es superior a 200%, aseguró Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno local.

Durante la presentación del Reporte Económico de la CDMX, el mandatario señaló que la deuda capitalina es de 76 mil millones 459.6 pesos, monto ocupado básicamente para infraestructura.

En su intervención, Salomón Chertorivski, titular de la Secretaría

de Desarrollo Económico local, mencionó que la economía de la Ciudad de México creció durante 2016 alrededor de 4%, por lo que se prevé que en este año se genere un aumento similar o mayor.

LLAMA A ONU CONTRA TRUMP

Miguel Ángel Mancera lanzó ayer un llamado a la Organización de las Naciones Unidas para que se tomen las medidas necesarias que eviten la violencia contra las mujeres, generada por las políticas de Donald Trump, Presidente de EU.

BUENA ECONOMÍA



La Ciudad de México, con ese 4% de crecimiento (económico en 2016), representó 32% de todo el crecimiento del país”

SALOMÓN CHERTORIVSKI

Secretario de Desarrollo Económico local

Durante el Foro Global de Ciudades y Espacios Públicos Seguros para Mujeres y Niñas, el funcionario instó a la ONU a realizar un pronunciamiento sobre las políticas que separan a las madres de sus hijos, “una medida deleznable”. / KARLA MORA



Alianza. Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno capitalino, y Ana Gúezmes García, representante de ONU Mujeres en México. / CUARTOSCURO